

# GO.WEB.ID

## OPS LIBAS 2024 :Polsek Cisitu Polres Sumedang Intensifkan Patroli Malam Hari Guna Mencegah Gangguan Kamtibmas

Sumedang - [SUMEDANG.GO.WEB.ID](http://SUMEDANG.GO.WEB.ID)

Jun 12, 2024 - 12:06



Sumedang - Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, memimpin langsung patroli malam dalam rangka Operasi Libas Lodaya 2024 guna mengantisipasi berbagai tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), begal, berandal bermotor, premanisme,

serta kejahatan jalanan lainnya. Patroli ini dilaksanakan pada malam hari di berbagai titik rawan kejahatan di wilayah Kabupaten Sumedang.

Operasi yang digelar pada Raub malam, 12 Juni 2024, ini melibatkan seluruh jajaran Polres Sumedang, dengan fokus utama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta memberikan rasa aman bagi warga yang beraktivitas pada malam hari.

Dalam arahan sebelum patroli dimulai, Kapolres Sumedang menegaskan pentingnya kesiapsiagaan dan kewaspadaan seluruh anggota. "Kita harus memastikan bahwa masyarakat Sumedang merasa aman dan terlindungi dari berbagai bentuk kejahatan. Patroli ini bukan hanya sekadar rutinitas, tetapi sebagai bentuk nyata kehadiran polisi di tengah masyarakat," ujar AKBP Joko Dwi Harsono.

Patroli dimulai dari Polres Sumedang dan menyusuri berbagai lokasi strategis yang dianggap rawan kejahatan, termasuk daerah perumahan, jalan utama, dan pusat keramaian. Kapolres Sumedang juga turun langsung ke lapangan, berinteraksi dengan masyarakat, dan memastikan bahwa setiap sudut wilayah mendapatkan pengawasan yang ketat.

Selama patroli, Kapolres Sumedang bersama anggota juga melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan yang mencurigakan dan mengingatkan masyarakat untuk selalu berhati-hati serta segera melapor jika melihat atau mengalami hal yang mencurigakan. "Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan wilayah. Jangan ragu untuk melapor jika ada hal yang mencurigakan," tambahnya.

Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk menindak tegas pelaku kejahatan jalanan seperti begal dan premanisme yang meresahkan masyarakat. "Kita tidak akan memberi ruang bagi pelaku kejahatan di Sumedang. Tindakan tegas akan kita lakukan untuk memastikan keamanan dan ketertiban terjaga," tegas AKBP Joko Dwi Harsono.

Operasi Libas Lodaya 2024 ini merupakan bagian dari upaya Polres Sumedang dalam menciptakan situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) yang kondusif di wilayah hukum Polres Sumedang. Dengan adanya patroli malam yang intensif, diharapkan mampu menekan angka kejahatan dan memberikan efek jera bagi para pelaku kejahatan.

Warga Sumedang menyambut baik patroli malam ini dan menyatakan rasa aman dengan adanya kehadiran polisi yang aktif berpatroli. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli ini. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan secara rutin," ujar salah satu warga yang ditemui saat patroli.

Dengan komitmen yang kuat dari Polres Sumedang, di bawah kepemimpinan AKBP Joko Dwi Harsono, diharapkan wilayah Sumedang dapat menjadi tempat yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya. Patroli malam ini merupakan salah satu langkah nyata dalam mewujudkan lingkungan yang bebas dari kejahatan jalanan dan memberikan rasa aman bagi masyarakat.